
COMUNE DI CARRARA
Decorato di Medaglia d’Oro al Merito Civile

Commissione consiliare 8a -  Difesa del Suolo, Politiche per la Tutela dell’Ambiente, Protezione
Civile, Sicurezza Urbana e Polizia Municipale 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL   22  /12/  2020 – ore 1  0:00   terminata alle ore 10:24  

O.D.G.:

1. Presentazione  del  lavoro  svolto  dalla  Commissione  nel  terzo anno  di  attività  
(settembre 2019 - agosto 2020);

2. Approvazione verbali sedute precedenti;
3. Varie ed eventuali.  

Sono presenti i Consiglieri: Montesarchio Giovanni, Raffo Daria, Raggi Daniele, Serponi Elisa,
Spattini  Nives,  Barattini  Luca,  Vannucci  Andrea  in  sostituzione  di  Benedini  Dante,  Lapucci
Lorenzo.
Sono assenti: Nessuno.

Presiede:  Giovanni Montesarchio
Svolge le funzioni di Segretario:  Luca Coppo

***********
Accertata  tramite  appello  nominale  la  presenza  del  numero  legale,  alle  ore  10:07 il

presidente  Giovanni  Montesarchio  dichiara  aperta  la  riunione  che  si  svolge  in  modalità  da

remoto  su  piattaforma  GoToMeeting,  salutando  gli  intervenuti  ed  introducendo  il  punto  1

dell’O.D.G. ossia “Presentazione del lavoro svolto dalla Commissione  nel terzo anno di attività

(settembre 2019 – agosto 2020)”. Illustra la relazione nei punti più salienti e legge ai Commissari

l’elenco delle attività svolte nel periodo di riferimento indicato:

 Regolamento per la disciplina dell’armamento del Corpo di Polizia Municipale. Nella seduta

del 3 settembre 2019, proprio all’inizio della terza annualità, è stato espresso il parere sulla

proposta di  Regolamento  a  conclusione  del  lavoro  svolto nell’annualità  precedente  (11

sedute dal 19 febbraio al 23 agosto 2019). Alla riunione ha partecipato la Comandante

Micheletti.

 Aggiornamenti  sui  lavori  al  parco  pubblico  in  loc.  La  Grotta  ad  Avenza.  L’assessore

Scaletti, insieme al Geologo Giuseppe Bruschi e all’Ing. Alessandra Pacciani del settore

Servizi Ambientali/Marmo, hanno aggiornato la Commissione sullo stato dell’iter per l’avvio

dei lavori di bonifica. La riunione si è tenuta il 4 ottobre 2019, all’indomani dell’approvazione

da parte della Giunta del progetto esecutivo dei lavori di bonifica.

 SIN/SIR: campionamenti  terreni  in  viale  da Verrazzano.  Nella  medesima riunione del  4

ottobre 2019 l’assessore Scaletti ha aggiornato la Commissione sulle operazioni in corso.

 Aggiornamento su incontro partecipativo per il PCCA. Sempre nella riunione del 4 ottobre

2019,  a  valle  dell’incontro  pubblico  del  25  settembre  rivolto  a  tutta  la  cittadinanza,
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l’assessore Scaletti ha aggiornato la Commissione sul percorso partecipativo per il Piano

Comunale di Classificazione Acustica in fase di redazione.

 Aggiornamento relativo ad entrata in vigore Regolamento per la disciplina dell’armamento

del Corpo di Polizia Municipale. Ancora nella riunione del 4 ottobre 2019 il presidente della

Commissione ha aggiornato gli altri Commissari.

 Controllo  di  vicinato  e sicurezza partecipata.  Al  tema sono state dedicate  n.  2 riunioni

nell’autunno 2019. La Commissione ha incontrato il responsabile locale dell’Associazione

Controllo  del  Vicinato  (Sig.  Giorgi)  e  successivamente  il  dirigente del  commissariato di

Polizia  di  Carrara,  dott.  Corrado  Mattana,  che  ha  illustrato  le  previsioni  normative

riconducibili  ad  attività  di  vicinato  sulla  sicurezza  partecipata.  Ha  partecipato  anche  la

Dirigente  del  Settore  Polizia  Municipale/Sicurezza  Urbana/Traffico  dott.ssa  Paola

Micheletti. 

 Regolamento  per l’istituzione della figura di ispettore ambientale comunale. Al tema sono

state  dedicate  n.  5  riunioni  dal  dicembre  2019  all’agosto  2020,  con  la  partecipazione

costante della Dirigente del Settore  Polizia Municipale/Sicurezza Urbana/Traffico dott.ssa

Paola  Micheletti,  alla  quale  in  una occasione si  è  aggiunto  il  vigile  Carpita.  Lavoro da

completare nell’annualità successiva.

 Piani Attuativi dei Bacini Estrattivi (P.A.B.E.) - Scheda 15 del Piano di Indirizzo Territoriale

con valenza di Piano Paesaggistico (PIT-PPR) ai sensi degli artt. 113 e 114 L.R.T. 65/2014

adottato con deliberazione n.55 del 11/06/2019. La scheda si riferisce al ‘Bacino di Carrara’

(e Bacino di Massa) suddiviso in Bacino estrattivo di Torano, Bacino estrattivo di “Miseglia”

e Bacino estrattivo di “Colonnata”. A questo tema sono state dedicate n. 9 riunioni tra aprile

e giugno, sempre in seduta congiunta con le Commissioni consiliari 3^ e 6^. Ai lavori hanno

partecipato: il  Dirigente del Settore  Urbanistica e SUAP Arch. Michele Bengasi Fiorini,  il

Dirigente  del  Settore  Servizi  Ambientali/Marmo  Geol.  Giuseppe  Bruschi,  la  funzionaria

titolare di P.O. Programmazione urbanistica e SUAP Arch. Nicoletta Migliorini, il geologo

Gabriele  Stagnaro  del  settore  Servizi  Ambientali/Marmo,  la  biologa  Antonella  Grazzini

(esterna), l’architetto Fabio Nardini (esterno), i funzionari Cesare Marchetti e Laura Oberti,

gli  assessori  Maurizio  Bruschi  (Pianificazione  Territoriale/Urbanistica),  Matteo  Martinelli

(Politiche per il Marmo) e Sarah Scaletti (Politiche per la tutela dell’Ambiente); il Presidente

del Consiglio Comunale Michele Palma.

 Presentazione progetto di sviluppo raccolta porta a porta. Nell’imminenza dell’estensione

del servizio ad altre zone del territorio comunale con avvio previsto dal 1° luglio 2020, la

Commissione  ha   ha  incontrato  gli  amministratori  e  i  tecnici  di  Nausicaa  per  una
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presentazione del progetto. All’incontro hanno partecipato anche l’assessore Scaletti e la

funzionaria P.O. Servizi Ambientali ing. Alessandra Pacciani del Settore Servizi Ambientali/

Marmo. Per Nausicaa erano presenti il presidente Luca Cimino, Il vicepresidente Riccardo

Pollina, la consigliera Maria Gemma Ceccarelli, la direttrice Lucia Venuti e alcuni tecnici tra

cui l’ing. Norberto Borzacca e l’ing. Federica Martini. 

 CERMEC  Spa  –  presentazione  piano  industriale.  Le  Commissioni  2^  e  8^  in  seduta

congiunta hanno incontrato l’Amministratore Unico del CERMEC dott. Alessio Ciacci che

ha illustrato il piano di investimento dopo la chiusura della fase di concordato e le vicende

della società “ErreErre”.  Alla riunione hanno partecipato anche il  Vicesindaco-assessore

Matteo Martinelli e l’assessore Scaletti.

 Una seduta, quella del  20 dicembre 2019, è stata dedicata al riepilogo dell’attività svolta
dalla Commissione nel secondo anno dal suo insediamento, dal settembre 2018 all’agosto
2019.

Al  termine  dalla  lettura,  poiché  non  vi  sono  osservazioni  da  parte  dei  Commissari,  il

presidente  Montesarchio chiude  il  punto  1  dell’O.D.G.  e  passa  al  punto  2  dell’O.D.G. ossia

“Approvazione verbali sedute precedenti”, già inviati tramite posta elettronica a tutti i consiglieri.

Nello specifico chiede l’approvazione dei verbali delle sedute dei giorni: 11.09.2020 – 02.10.2020 –

13.10.2020 – 22.10.2020 e 11.12.2020.

Gli stessi vengono approvati all’unanimità dei votanti,  limitandosi  ciascun Commissario a

votare i verbali delle sedute in cui era presente e astenendosi su quelli in cui era assente.

Inoltre la Commissione dà atto che nel verbale della seduta del 02.07.2020 approvato  il

giorno 11.09.2020 il  nome della  Commissione 2^ è stato trascritto in modo errato e decide di

pubblicare il verbale con il nome corretto.

Il presidente Montesarchio, dopo essersi assicurato che non vi siano richieste in merito al

punto 3 dell’O.D.G., chiude la seduta alle ore 10:24.

Il Segretario verbalizzante

         F.to Luca Coppo                             Il Presidente della Commissione 8^

            F.to Giovanni Montesarchio
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